

50  
+  
Получено ДГП МИД России  
с нотой из Посольства  
Намибии в Москве  
16 июня 1999 года

Перевод с английского

**ЕГО ПРЕВОСХОДИТЕЛЬСТВУ  
ГОСПОДИНУ БОРИСУ ЕЛЬЦИНУ,  
ПРЕЗИДЕНТУ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**

**Виндхук, 18 мая 1999 года**

Ваше Превосходительство,

От имени правительства и народа Республики Намибии и от себя лично хотел бы передать Вашему Превосходительству и через Вас народу Российской Федерации самые сердечные поздравления в связи со знаменательным событием - Государственным праздником Российской Федерации.

Во времена длительной и тяжелой борьбы за независимость и свободу Намибии между нашими странами и народами установились теплые братские отношения. В этой связи хотел бы выразить искреннюю надежду, что эти узы будут и в дальнейшем укрепляться и развиваться ради общего блага наших двух стран и народов.

Именно с этими чувствами я передаю наилучшие пожелания крепкого здоровья Вам лично, Ваше Превосходительство, и благополучия народу Российской Федерации.

Позвольте, Ваше Превосходительство, вновь выразить уверения в моем самом высоком к Вам уважении.

**СЭМ НУЙОМА,  
ПРЕЗИДЕНТ РЕСПУБЛИКИ  
НАМИБИИ**

Подпись  
Печать

Перевел: *Иванов* В.Иванов

18.05.1999  
10668

- Канцелярия Президента Российской Федерации

ḔḔḔḔ ḔḔḔḔḔḔ



**Republic of Namibia**  
**The President**

**State House**  
**Windhoek**

Our Ref: 9/7

18 May 1999

His Excellency President  
Mr Boris Yeltsin  
President of the Russian Federation  
**MOSCOW**

Your Excellency

On behalf of the Government and the people of Namibia, and indeed on my own behalf, I wish to extend to Your Excellency and through you, to the people of the Russian Federation, our warmest congratulations on this auspicious occasion of the National Day of the Russian Federation.

During the long and bitter struggle for independence and freedom for Namibia, warm and fraternal relations had been developed between our two countries and peoples. In this regard, I would like to express my sincere hope of seeing these existing ties being further strengthened and promoted for the mutual benefit of our two countries and peoples.

It is in this spirit that I extend my best wishes for Your Excellency's personal good health and the well-being of the people of the Russian Federation.

Please accept, Your Excellency, the renewed assurances of my highest esteem.

**SAM NUJOMA**  
**PRESIDENT OF THE REPUBLIC OF NAMIBIA**